



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 363/2023

IMPULSA TOLUCA EL PROGRAMA ADOPTA UN PREDIO PARA REFORESTAR

 Se trata de acciones de seguimiento para incrementar la sobreviviencia de los árboles plantados

Toluca, Estado de México, 28 de mayo de 2023.- Con el objetivo de crear conciencia sobre la importancia de reforestar el municipio de Toluca con apoyo de la participación activa de la sociedad, organizaciones civiles, empresas y público, el gobierno local, a través de la Dirección General de Medio Ambiente, impulsa el programa "Adopción de predios para reforestar y cuidados posteriores" en los espacios verdes de la capital.

De acuerdo con Marlet Rodea Díaz, Directora de Gestión Ambiental de la Dirección General de Medio Ambiente de Toluca, el 60% de los árboles plantados en la pasada Jornada de Reforestación lograron sobrevivir, porcentaje que se busca incrementar con acciones de seguimiento, ya que en una plantación común donde sólo se planta por plantar sin atención posterior, la supervivencia es baja, casi del 30% o menor.

"Adopta un predio" consiste en que una institución pública o privada firma una carta compromiso en la que deben cumplir con el seguimiento de plantación, riego, deshierbe y poda de rama baja dentro de alguno de los espacios verdes como el Parque Alameda 2000, el Nevado de Toluca o el Parque Estatal Sierra Morelos.

Una vez firmada la carta, se comprometen a cumplir con la reforestación entre junio y septiembre, después, en el periodo de septiembre a noviembre se tiene que hacer el deshierbe, posteriormente, en la temporada de noviembre a diciembre se realiza la aplicación de composta proporcionada por la Dirección General de Medio Ambiente y finalmente, de enero a mayo se realiza el riego auxiliar. El cumplimiento de estos pasos genera mayor sobrevivencia de árboles reforestados.

En el caso del Parque Alameda 2000, donde comenzó el programa durante el año 2022, fueron 40 instituciones las que se unieron a la adopción de predios, se estima que para este año se sumen más, especialmente en la presa José Antonio Alzate, en el perímetro que se encuentra en la delegación Tlachaloya.

Este ejercicio involucra a la sociedad en acciones de cuidado y conservación de los espacios verdes, también se trata de una estrategia de reestructuración del tejido social, porque permite el apropiamiento de estos sitios en la vida comunitaria.

El gobierno municipal de Toluca hace extensiva la invitación para que también las familias formen parte de este programa de conservación de los espacios verdes que son tan importantes en una ciudad como esta, con un gran número de habitantes y zonas urbanas.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL